

## Notas del Mes

### Premio Nacional de Literatura

En el Salón de Honor de la Universidad de Chile, se realizó la velada preparada por la Sociedad de Escritores, para hacer entrega del Premio Nacional de Literatura, recientemente otorgado al escritor Augusto d'Halmar. La sala fué ocupada por un numeroso público. El escritor agraciado no pudo concurrir por hallarse enfermo. Hablaron el Ministro de Educación, señor Ulises Vergara, el Presidente de la Sociedad de Escritores: don Jerónimo Lagos Lisboa y el señor Ricardo Latcham, en nombre del Jurado. Los discursos fueron testimonio elocuente de las simpatías tanto del Gobierno que instituyó el premio, como de los organismos literarios con que cuenta el escritor d'Halmar, cuya obra artística es reconocida como de las más perfectas de nuestra literatura. Al hacerse entrega del premio—50 mil pesos moneda nacional—el señor Presidente de la Sociedad de Escritores, quien asumió la representación del escritor premiado, el público que llenaba el Salón Central, prorrumpió en una calurosa e insistente ovación.

El Premio Nacional de Literatura que se otorga en Chile por la primera vez ha sido recibido en todos los círculos literarios con generales muestras de aprobación y simpatía. La personalidad de d'Halmar llena medio siglo de nuestra actividad literaria y su labor es como decimos de las más bellas en su calidad artística.